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PROPOSIÇÃO Nº 062.00476.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita  informações  à  Secretaria  
Municipal de Obras Públicas quanto 
à  segurança  no  trânsito  da  rua  
Lourenço Volpi, Santa Cândida.

Requer à Mesa,  na forma regimental,  seja encaminhado expediente à Secretaria 
Municipal de Obras Públicas, solicitando as seguintes informações:

1. A Prefeitura já realizou algum estudo para a melhora da segurança no trânsito da 
rua Lourenço Volpi, que apresenta consideráveis declives e movimento intenso de 
pedestres próximo à Escola Municipal Raul Gelbeck?

2. Quais são as possibilidades de melhoria na segurança do trânsito da rua Lourenço 
Volpi, já que a instalação de lombada física não é possível, conforme resposta da 
Prefeitura ao requerimento n. 044.03734.2023?

Palácio Rio Branco, 19 de junho de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Conforme o relato de cidadãos, a velocidade média dos carros na Rua Lourenço 
Volpi é alta, principalmente no local de número 539, onde há declive de ambos os 
lados,  o  que facilita  a  aceleração dos automóveis.  Ainda há de se  considerar  a  
existência  da  Escola  Municipal  Raul  Gelbeck,  que  gera  grande  movimento  no  
local,  expondo  pais  e  crianças  ao  risco  de  acidentes  com  os  carros  em  altas  
velocidades. 
Desse modo, considerando que a instalação de uma lombada física no local não é 
possível, (vide resposta ao requerimento 044.03734.2023) o presente pedido se fz 
necessário


